



そねっこ

創造力豊かに 熱心に 強い意志を持って 根気強く

— 強く 正しく 豊かに (考えて、行動しよう) —

「考える子」 「はたらく子」 「がんばる子」 「あきらめない子」

学校通信10月号⑧(家庭数)

令和7年10月1日

北九州市立曾根小学校

校長 長畑 潤

児童数(828人)

9月の水泳学習は無事に終了しました!

朝晩は、少し秋めいてきましたが保護者や地域の方々はいかがお過ごしでしょうか? 本年度も、水泳学習の授業数を確保するために前期前半に4~6年生、前期後半に1~3年生とすまいる、たんぽぽ学級に分けて実施しました。まだまだ残暑も厳しく、どの学級もおおむね4回は水泳学習を実施することができました。ただ、地域に用水路が多いという実態を踏まえて、着衣水泳も予定していましたが悪天候や熱中症警戒アラートの発令等で実施できませんでした。児童の体調管理や水泳カードの記入等で保護者の皆様のご協力のおかげで無事に終了することができました。ありがとうございました。



初めての宿泊、協力して活動ができました! 5年生自然教室

9月8日(月)~9日(火)に5年生は自然教室に行ってきました。今年度も1泊2日の日程で、もじ少年自然の家に宿泊しました。「仲間と協力、きまりを守って、楽しい自然教室」を目標に、様々な場面で班員と協力し、励まし合いながら、教室では学べない体験をすることができました。「プールカヌー」や「磯遊び」では、自然のすばらしさを体感することができました。また、試胆会(肝試し)では、グループで協力しながらお化けに立ち向かいました。2日目は、海賊の大冒険でした。少し雨もばらつきましたが、いろいろな問題を解きながら友達と協力し、楽しみました。来年度の最上級生になる心の準備ができた素晴らしい1泊2日の自然教室になりました。



▲磯遊びの様子



▲プールカヌーの様子



▲タベのつどいの様子



▲お化け大集合の様子

消防士さんといっしょ(3年生社会科学習)

9月9日に3年生の社会科学習「消防士さんといっしょ」を行いました。小倉南消防署臨空分署の消防士さんと、119番通報の仕方、煙の中での避難訓練、消防士の装備、消火器の使い方など、体験しながら学習しました。防火服や装備の重さに驚いたり、水消火器での消火の難しさを体験したりと、消防士さんと一緒に楽しく充実した学習ができました。



▲酸素ボンベを担ぐ体験の様子

10月の行事予定(現時点の予定です。変更がありましたら、お知らせします。)

1日(水) 就学時健康診断
家庭学習チャレンジ週間
(~3日まで)

6日(月) 教育相談日①

7日(火) 教育相談日②

8日(水) 教育相談日③

9日(木) 社会科出前授業(4年)

10日(金) 前期終業式

11日(土)~15日(水) 秋休み

16日(木) 後期始業式、給食開始

17日(金) 火災対応避難訓練
代表委員会(5,6年)

19日(日) PTA行事(ランニングクリニック)

20日(月) 体育科学習参観練習開始

22日(水) 曾根中合唱コンクール見学(6年)

24日(金) 6年係活動打合せ

31日(金) 6年係活動打合せ

11月2日(日) 体育科学習参観

11月4日(火) 代休

11月6日(木) 体育科学習参観(予備日)